

# Nie zuvor so viel Geld gesammelt

**SPENDE** Studentischer Förderverein überbringt 4500 Euro

**GIESSEN** (mö). Die Unterstützung der Zweigbibliothek im Chemikum durch den studentischen Verein Förderer der Human-, Zahn- und Veterinärmedizin an der Justus-Liebig-Universität (JLU) ist bereits gute Tradition. Das Ausmaß der Spenden innerhalb eines Jahres hat jedoch nun einen neuen Höhepunkt erreicht. Nachdem sich bereits vor einigen Monaten Bibliotheksleiterin Dr. Irmgard Hort und ihr Team über eine Zuwendung von 2000 Euro aus dem Erlös der Tombola des vom

Förderverein veranstalteten Medizinerballs freuen konnten, sind jetzt nochmals 2500 Euro hinzugekommen. Das Geld war über einen längeren Zeitraum bis zur Vorweihnachtszeit gesammelt worden. Von der ersten Spende hat die Bibliothek 76 Exemplare von 15 Lehrbuchtiteln angeschafft. In jedem findet sich ein Aufkleber, der auf die Spende des Fördervereins hinweist. Mithilfe der neuerlichen Zuwendung soll eine Wunschliste für 79 weitere Lehrbücher umgesetzt werden.



**Stolze Summe:** Simon Ney, Vorsitzender Sebastian Schulz, Dr. Irmgard Hort, Lukas Röhner, Mhyra Schiwiek und Susan Kallenbach bei der Übergabe (von links). Foto: Möller